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allen besinnliche Feiertage,  
frohe Weihnachten und  

viel Gesundheit für das Jahr 2021!

Die SPÖ Böheimkirchen  
wünscht



GR Martin Aichinger
Geb.: 12. 12. 1990; Lebensgemeinschaft
Wohnort: Maria Jeutendorf
Ausbildung: Lehre zum Elektroanlagen-
techniker bei der ÖBB, Ausbildung zum 
Wagenmeister, seit Dezember 2019 Fach-
trainer für die ÖBB Wagenmeister 
Warum wolltest du Gemeinderat werden?
Mein frühes politisches Interesse führte dazu, dass ich im 
Jahr 2013 die Junge Generation (JG) in Böheimkirchen grün-
dete. Es folgte der Landesvorsitz der vida-Jugend in NÖ, der 
Vorsitz der NÖ-Gewerkschaftsjugend, Bezirksvorsitzender 
der JG und schließlich ab September 2020 geschäftsführen-
der Bundesvorsitzender der vida-Jugend. Darum ist es für 
mich selbstverständlich auch in der Gemeindepolitik unter-
stützend mitzuwirken.
Erfahrungswerte aus dem ersten Jahr als Gemeinderat:
Ganz besonders freue ich mich über meine jüngste dazuge-
wonnene Aufgabe – meine Funktion als Jugendgemeinderat. 
Ich freue mich die Anregungen, Wünsche und Bedürfnisse der 
jungen Bevölkerung entgegennehmen zu dürfen.
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Gemeindearbeit

GR Ing. Florent Ademaj, MBA
Geb.: 21. 5. 1981; Verheiratet, 3 Kinder
Wohnort: Böheimkirchen
Ausbildung: Ing. Automatisierungstechnik,  
MBA Supply Chain Management
Beruf: Geschäftsführer 
Warum wolltest du Gemeinderat werden?
Bereits mein ganzes Leben verbringe ich 
in dieser wunderschönen Marktgemeinde. Die Vorstellung als 
Gemeinderat mitgestalten zu dürfen, gefiel mir so gut, dass 
ich mich dazu entschloss zu kandidieren um auch Böheimkir-
chen etwas zurückgeben zu können.
Erfahrungswerte aus dem ersten Jahr als Gemeinderat:
Nun ja, schon die Angelobung war von der Covid-Pandemie 
begleitet, wie auch leider das ganze erste Jahr. 

Liebe Böheimkirchnerinnen  
und Böheimkirchner,
Corona reißt ein großes Loch in die Finanzen der Städte  
und Gemeinden in Österreich: mehr als 2,2 Milliarden 
fehlen. Dabei sind Städte und Gemeinden die größten  
öffentlichen Auftraggeber in Österreich. Besonders in 
den Regionen. 

Unser regionaler Wirtschaftskreislauf gerät in Schieflage:  
Corona lässt die Gemeindebudgets gefährlich schrumpfen. 
Arbeitslosigkeit und Kurzarbeit führen da zu deutlich gerin-
geren Einnahmen bei den Kommunalsteuern. Ebenso bei 
den sogenannten Ertragsanteilen. Dabei wird das gesamte 
Steueraufkommen Österreichs zwischen Bund, Ländern und 
Gemeinden aufgeteilt. Die Ertragsanteile sind quasi das Stück 
Steuerkuchen für die Gemeinden.
Mit dieser Entwicklung heißt es auch in unserer Marktgemeinde  
bei zukünftigen Gemeindeausgaben „auf die Bremse steigen“ 
bis sich die Situation wieder normalisiert hat.
In den nächsten Wochen reden wir von der „Stillsten Zeit des 
Jahres“. Ich darf Sie ersuchen, in diesen Tagen vielleicht einen 
Blick zum Nachbarn oder Nachbarin zu werfen. Es könnte 
sein, dass ER oder SIE Ihre Gesellschaft oder Ihre Worte drin-
gend benötigt. Die CORONA-Zeit hat viele Menschen in die 
Einsamkeit getrieben. Helfen wir Ihnen diese Weihnachtstage 
wieder in netter Gesellschaft zu verbringen.

Ein schönes Weihnachtsfest wünscht
BÜRGERMEISTER JOHANN HELL

Ausschüsse
Anbei dürfen wir Ihnen die Vertreter der SPÖ in den  
Gemeinderatsausschüssen, mit den Tätigkeiten  
präsentieren:

�  Mitglieder des Gemeindevorstandes 
Graf Petra, Oberrauter Sandra, Gugerell Franz,  
Damböck Peter, Haunold Franz 

�  Prüfungsausschuss 
Bernhard Angelika, Kreuzeder Christian 

�  Bau- und Sanierungsausschuss 
(Bauprojekte, Errichtung von Sport- und Freizeitanlagen, 
öffentliche Anlagen, Friedhof) 
Damböck Peter, Kreuzeder Christian, Koch Martin 

�  Kultur- und Bildungsausschuss 
(Kultur und Kulturveranstaltungen, Bibliothek,  
Vereine, Erwachsenenbildung, außerschulische 
Bildungsan gebote) 
Oberrauter Sandra, Bernhard Angelika, Schön Gabriele 

�  Wirtschafts- und Ortsenwicklungsausschuss 
(Wirtschaft, Ortsentwicklung, Tourismus,  
Betriebsgebiet, Bad) 
Hell Johann, Ademaj Florent, Haunold Franz 

�  Infrastrukturausschuss 
(Kanal, Wasser, Straße, Straßenbeleuchtung, Breitband, 
Verkehr, Mobilität) 
Damböck Peter, Kreuzeder Christian, Koch Martin 

�  Umweltausschuss 
(Ökologie, Ortsbildpflege, Abfallwirtschaft, Park, Grün-
raum, alternative Energie, Klimaschutz, e5 Gemeinde) 
Schön Gabriele, Haubenwallner Franz, Aichinger Martin 

�  Agrar- und Gewässerausschuss 
(Rad-, Wander- und Güterwege, Fluß- und Bachregulie-
rungen, kleinräumiger Hochwasserschutz, Brücken und 
Stege, landwirtschaftliche Förderungen) 
Schön Gabriele, Aichinger Martin 

�  Kindergarten und Schulausschuss 
(Kindergarten, Volksschule, Kleinstkinderbetreuung, 
Nachmittags- und Ferienbetreuung, Ferienspiel) 
Haunold Franz, Oberrauter Sandra, Gugerell Franz 

�  Sozial- und Gesundheitsausschuss 
(Generationen, Soziales, Jugend, Freizeit, Sport,  
Gesunde Gemeinde) 
Graf Petra, Bernhard Angelika, Haubenwallner Franz 

�  Finanz-, Raumordnungs- und Sicherheitsausschuss 
(Finanzplanung, Voranschlag, Rechnungsabschluss,  
Allg. Finanzangelegenheiten – Förderungen, Haftungen, 
Gemeindeabgaben, Raumordnung, Blaulichtorgani-
sationen, Zivilschutz) 
Hell Johann, Gugerell Franz, Graf Petra,  
Ademaj Florent 

�  Gemeinderäte mit besonderen Aufgaben 
 Jugendgemeinderat: Aichinger Martin 
EU Gemeinderätin: Graf Petra 
Bildungsbeauftragte: Oberrauter Sandra 

Wahlrückblick – Gemeinderatswahl 2020
Die im Jänner 2020 stattgefundene Gemeinderatswahl 
hat in unserer Marktgemeinde zu einem überwältigenden 
Sieg der SPÖ unter Bürgermeister Johann Hell geführt!
So wurden mit 1678 Stimmen und den sich dadurch erge-
benden 13 Mandaten, die absolute Mandatsmehrheit im  
Gemeinderat erreicht. 
Ich möchte mich nochmals, als Vorsitzender der SPÖ Bö-
heimkirchen, für dieses von Ihnen ausgestellte Vertrauen be-
danken. Ebenso ein großes Dankeschön an alle Helfer und 
Helferinnen, ob bei der Wahlwerbung oder als Unterstützung 
bei der Wahlabwicklung, auch sie haben einen großen Anteil 
zu diesem Erfolg beigetragen.

Durch dieses Wahlergebnis konnten wir drei neue Mitglieder 
in unserer Fraktion begrüßen. Florent Ademaj, Martin Achinger 
und Martin Koch sind mit ihrem Fachwissen und Einsatz eine 
starke Bereicherung.
Ich möchte mich auf diesem Wege auch nochmals bei Melitta  
Pawaronschütz recht herzlich für ihre jahrelange Unterstüt-
zung unserer Gesinnungsgemeinschaft im Gemeinderat,  
bedanken. Ihre ruhige und verlässliche Wesensart war ein sehr 
guter Rückhalt bei unserer Arbeit, für die Bevölkerung in der 
Marktgemeinde Böheimkirchen.

Vizebürgermeister 
und Vorsitzender 

der SPÖ Böheimkirchen
Franz Gugerell
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Medienzweck: Information der Bevölkerung über kommunale/regionale Themen gemäß der gültigen Statuten der SPÖ. 
Grafik: Sandra Almonte de León 

Neue Gemeinderäte

GR Martin Koch
Geb.: 05. 11. 1977; Verheiratet, 2 Kinder
Wohnort: Böheimkirchen
Ausbildung: Lehre als Elektroinstallateur 
bei der ÖBB, 1998 Ausbildung zum Trieb-
fahrzeugführer, seit 2018 Instruktor für 
Triebfahrzeugführer 
Warum wolltest du Gemeinderat werden?
Um dieses lebenswerte Böheimkirchen aktiv bei der Weiter-
entwicklung zu unterstützen und dabei auch Anregungen und 
Wünsche der Bevölkerung wahrzunehmen.
Erfahrungswerte aus dem ersten Jahr als Gemeinderat:
Trotz dieser sehr außergewöhnlichen und belastenden Zeit für 
Böheimkirchen bin ich als Mitglied im Bau- und Sanierungs-
ausschuss sowie im Infrastrukturausschuss mit großer Freude 
und großer Motivation dabei die Gemeinde bei ihrer Entwick-
lung zu unterstützen. Ich freue mich im Team rund um unseren 
Bürgermeister Johann Hell mitzuwirken.

SPÖ 13  53,35% 1.678 Stimmen

ÖVP 9  34,40% 1.082 Stimmen

GRÜNE 2  8,01%  252 Stimmen

FPÖ 1  4,23% 133 Stimmen
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Junge Generation – JGGemeindearbeit │Junge Generation – JG

Junge Generation  
Böheimkirchen

Lagerfeuer  
ohne Steuer  
auf der  
Roithner Wiese
Nach dem ersten Lockdown, der für viele eine fast voll-
ständige Isolation bedeutete, beschloss die JG Böheim-
kirchen aktiv zu werden, um die Menschen wieder zusam-
men zu bringen.
Auf Initiative der jungen und engagierten Böheimkirchnerin 
Daniela Haunold, planten wir gemeinsam mit Jugendge-
meinderat Martin Aichinger und dem geschäftsführenden 
Gemeinderat Franz Haunold das Lagerfeuer ohne Steuer auf 
der Roithner Wiese.
Da auch das Thema Umwelt in die Veranstaltungsplanung 
miteinfließen sollte, beschlossen wir, jeder Person die ihren 
eigenen Becher mitbrachte, die Getränke günstiger anzu-
bieten. Neben der Gutscheinübergabe unseres Instagram- 
Gewinnspiels an Birgit Pfeffer, gab es noch die eine oder  
andere Attraktion. Sei es der Spritzerstand mit Hawaiiketten, 
das Grillen überm Lagerfeuer mit GR Martin Aichinger oder 
das Planschbecken für die jüngsten Besucher.
Zusammengefasst war die Aktion Lagerfeuer ohne Steuer ein 
großer Erfolg und wird – sofern Corona es ermöglicht – in die 
Planung für das nächste Jahr wieder mit einfließen.
Martin Aichinger, Gemeinderat und Vorsitzender JG
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Frauenpower  
im Gemeindevorstand
Im Frühjahr wurden mit der Gemeinderats-
wahl die Weichen neu gestellt. Erstmals 
wurden zwei Frauen von der SPÖ Fraktion 
in den Gemeinde vorstand gewählt. 
Die geschäftsführenden Gemeinderätin-
nen Petra Graf und Sandra Oberrauter 
freuen sich auf die herausfordernden 
Aufgaben.

JG in der SPÖ hält Bundeskonferenz ab

Junge GenossInnen aus 
Niederösterreich in den 
Bundesvorstand gewählt
Am Samstag den 14. Novem-
ber 2020 ging die Bundes-
konferenz der Jungen Gene-
ration in der SPÖ zum ersten 
Mal über die virtuelle Bühne. 
Im Zuge der Konferenz wur-
de ein neuer Vorstand ge-
wählt, sowie die inhaltlichen 
Weichen für die zukünftige 
politische Arbeit gestellt.
An der Online-Konferenz haben fast 140 Delegierte aus allen 
Bundesländern teilgenommen, wie auch unser Böheimkirch-
ner Jugendgemeinderat Martin Aichinger. Neben den inhaltli-
chen Beschlüssen stand die Neuwahl des Vorstandes im Zen-
trum. Hierbei wurde der amtierenden JG-Vorsitzenden Claudia 
O’Brien für weitere zwei Jahre das Vertrauen ausgesprochen. 
Ebenso wiedergewählt wurde die bisherige Bundesfrauen-
sprecherin der JG Patricia Katsulis. Mit ihr zogen weitere JGle-
rInnen aus dem schönen Niederösterreich in den Bundesvor-
stand ein. Unter ihnen auch die Böheimkirchnerin Sarah Pany.
„Als Junge Generation stehen wir vor großen Herausforderun-
gen. Während die türkis-grüne Regierung weiterhin Politik für 
Konzerne und Banken betreibt, hat sich die aktuelle Gesund-
heitskrise zu einer massiven sozialpolitischen Krise entwickelt. 
Die Antworten der Regierung auf diesen Umstand sind Selbst-
inszenierung und Symbolpolitik. Mehr denn je braucht es des-
wegen eine starke Sozialdemokratie, die nicht zulässt, dass 
diese Krise auf dem Rücken des durchschnittlichen Steuer-
zahlers ausgetragen wird.“, so Sarah Pany nach der Wahl.
Neben der Neuwahl des Vorstandes hat die Junge Generation 
einen Leitantrag beschlossen, der auf die Frage eingeht, wer 
die Kosten der Krise zahlen soll und das Thema der Vertei-
lungsgerechtigkeit auf allen Ebenen in den Fokus rückt.
Sarah Pany, JG Bundesvorstand

Gutscheinaktion
Eine weitere Unterstützungsmöglichkeit für Böheim-
kirchen nach dem Lockdown haben wir ebenfalls 
um gesetzt. Am 4. August starteten wir unser Instag-
ram-Gewinnspiel mit der Verlosung eines Wertgut-
scheins des Gasthauses Fink. Gespendet wurde dieser 
von unserem Jugendgemeinderat Martin Aichinger. 
Ein großes Dankeschön dafür!
Da wir natürlich nicht 
nur einen Betrieb unter-
stützen möchten, ha-
ben wir im September 
erneut eine Gutschein-
verlosung gestartet. 
Diesmal für den Bier-
heurigen in Mechters. 
„Gewinnspielpate“ und  
edler Spender war 
diesmal der geschäfts-
führende Gemeinderat  
Franz Haunold. Auch 
bei ihm möchten wir 
uns herzlich bedanken.
Da wir diese Aktion für sehr sinnvoll erachten, um die  
Böheimkirchner Gewerbetreibenden und somit auch die 
Bewohner von Böheimkirchen zu unterstützen, planen wir 
eine Fortführung nach dem momentanen Lockdown.
Wer immer über unsere Aktivitäten informiert bleiben will, 
kann uns natürlich gerne auch auf
Instagram unter jg_boeheimkirchen 
oder auf 
Facebook unter Junge Generation Böheimkirchen  
folgen.
Martin Aichinger, Gemeinderat und Vorsitzender JG

15 Jahre als  
Gemeinderätin 

Rückblick  
Melitta  
Pawaronschütz
Melitta Pawaronschütz war von April 2005 bis März 
2020 im Gemeinderat der Marktgemeinde Böheim-
kirchen. 
In diesen vergangen 15 Jahren war unsere engagierte Ge-
werkschafterin neben ihrer beruflichen Tätigkeit mit zahl-
reichen Nachtschichten bei der Fa. Geberit/Pottenbrunn 
auch als Gemeinderätin in zahlreichen Ausschüssen der 
Marktgemeinde Böheimkirchen sowie im Musikschulver-
band tätig. 
So war Melitta im Schul- und Kindergartenausschuss, Aus-
schuss für Kultur, Sport, Jugend und Gesundheit, ab 2015 
im Kultur- und Bildungs- sowie im Musikschulausschuss. 
Mit der Pensionierung Ende September 2019 fiel auch der 
Entschluss 15 Jahre im Gemeinderat sind genug, da sie 
endlich auch mehr Zeit mit Ihrer Familie und Partner ver-
bringen möchte, was ihr, wie sie mir versichert hat, auch 
gelungen ist. 
Melitta macht gerne Ausflüge und Wanderungen, zurzeit 
aufgrund der aktuellen Situation eben mit Einschränkun-
gen, die aber an ihrer guten Laune und positiven Denken 
nichts anhaben können. 

Wir, die SPÖ Böheimkirchen, bedanken uns bei Melitta  
Pawaronschütz für ihren hervorragenden Einsatz, Unter-
stützung und besonders für 15 Jahre als Gemeinderätin und  
wünschen alles Gute. 
Ing. Christian Kreuzeder, Gemeinderat
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FrauenVeranstaltungen

Sommerfest SPÖ
Am 29. August trafen sich rund 150 Personen zum traditi-
onellen Sommerfest  bei tollem Wetter in Böheimkirchen. 
Die notwendigen Sicherheitsauflagen, aufgrund der  
Corona Krise, wurden vom Bezirksteam unter Klaus 
Selten heim sehr gut ausgearbeitet und umgesetzt. 
Herzlichen Dank auch an die vielen HelferInnen unserer Orts-
organisation, welche auch zum Gelingen beigetragen haben. 
Bezirksvorsitzender Bürgermeister Mag. Matthias Stadler und 
Bürgermeister Johann Hell konnten bei herrlichem Wetter viele 
Bürgermeisterkollegen aus dem Bezirk St. Pölten begrüßen. 
Kulinarisch wurden wir hervorragend vom Team um Johann 
und Monika Nemetz im Betriebsgebiet verwöhnt. Eine große 
Tombola rundete den schönen Abend ab. 
Franz Gugerell, Vizebürgermeister und Ortsvorsitzender SPÖ

25 Jahre Donau-Universität
Die Donau-Universität Krems feierte am 2. Oktober 2020 
ihr 25-jähriges Jubiläum. Der Festakt fand im Schloss 
Grafenegg unter strengsten Covid-Sicherheitsvorkeh-
rungen statt. 
Neben den Festgästen aus Politik und Wirtschaft waren auch 
AbsolventInnen und Studierende geladen. Die Donau-Uni-
versität Krems bietet lebensbegleitende Weiterbildung für 
jene, die ihr Wissen vertiefen und neue Qualifikationen auf-
bauen wollen. 
Viele Böheimkirchnerinnen und Böheimkirchner haben an der 
in Europa führenden öffentlichen Universität für Weiterbildung 
in Krems inskribiert und die Ausbildungsmöglichkeit in der 
Nähe genutzt. Auch die Gemeinderätinnen Sandra Oberrauter,  
Petra Graf, MLS und Angelika Bernhard, MA sind der Donau- 
Uni verbunden und haben an den Feierlichkeiten in Grafe-
negg gemeinsam mit unserem Landesparteivorsitzenden und  
Landeshauptfrau-Stellvertreter Franz Schnabl teilgenommen.
Angelika Bernhard MA, Gemeinderätin

Frauen in der Politik

SPÖ Frauenakademie
Seit 2010 bietet die SPÖ Niederösterreich  
interessierten Frauen aus allen Regionen  
Niederösterreichs eine politische Ausbildung 
in Akademieform an.
Seit September 2019 besuche ich die Nieder-
österreichische Frauenakademie.
In diversen Modulen, wie Let�s Debate, Prä-
sentation und Moderation, Frauen und Politik,  
Medienarbeit bekamen wir Einblick und Ideen 
für die politische Arbeit. Außerdem ging es da-
rum Frauen aus ganz Niederösterreich kennen 
zu lernen und Ideen auszutauschen. Durch  
Corona hat sich der Abschluss auf Dezember 
verzögert. Elisabeth Gugerell

95. Eisenbahnerball
Leider muss der Ball der SPÖ, der 95. Eisenbahnerball  
auf das Jahr 2022 verschoben werden!
Auf Grund der herrschenden Corona Pandemie ist 
eine sichere Durchführung unseres Balles leider 
nicht möglich. Wir freuen uns schon jetzt, Sie 
bei unserem traditionellen Ball im Jänner 2022 
begrüßen zu dürfen. Ich verspreche, wir werden 
Ihnen beim 95. Eisenbahnerball, eine unver-
gessliche Ballnacht bereiten.
Franz Gugerell, 
Vizebürgermeister und Ortsvorsitzender SPÖ

Erfahrungsbericht  
über Covid-19
Der zweite Lockdown hat gerade begonnen und es gibt 
in unserer Partei auch einige Personen, die die Krank-
heit leichter oder schwerer erwischt hat. Einer von 
ihnen ist unser ehemaliger Parteivorsitzender Ernst 
Mahrl.
Bei einem Treffen mit unserem Vizebürgermeister außer 
Dienst habe ich mir seine Erfahrungen mit dem Virus er-
zählen lassen…
Es kam sehr schnell. Im März hat sich Ernst angesteckt –  
wo weiß er nicht. Nach ein paar Tagen voller Müdigkeit 
und Husten wurde er mit Fieber und einer Lungenentzün-
dung ins Landesklinikum St. Pölten eingeliefert und wenig 
später nach Lilienfeld überstellt. Dort hat er 15 Wochen 
verbracht. 
Während des Aufenthaltes gab es einige heikle Situatio-
nen wie etwa Tiefschlaf, Intubation und schlussendlich 
Nierenversagen. An diese Zeit hat er nur einzelne wenige 
Erinnerungen. Er galt beim Verlassen des Spitals, Anfang 
Juli, als letzter Covid-19 Patient in Lilienfeld. 
Nachdem Ernst vom Virus geheilt war, konnte er gleich 
eine Reha in Hochegg am Wechsel starten. Diese war un-
erlässlich, denn mittlerweile plagten ihn Atemnot, Kraft-
losigkeit und die Tatsache nicht mehr eigenständig gehen 
zu können. In den 5 Wochen Therapie ging es stetig berg-
auf und das Personal 
unterstützte ihn dabei, 
wieder mobil zu werden. 
Sein großes Ziel war, sei-
ne Bäume im eigenen 
Garten wieder schneiden 
zu können – das ist mitt-
lerweile bei Kleinsträu-
chern möglich. Im Haus 
ist Ernst ohne Hilfsmittel 
unterwegs, bei seinen 
nahezu täglichen Spa-
ziergängen benötigt er 
jedoch noch Sauerstoff 
und seinen Rollator.
Derzeit gilt Ernst als im-
mun gegen Corona, er 
bemängelt aber, dass einige Medien zu wenig über Nach-
wirkungen, wie zum Beispiel eingeschränkte Lungenka-
pazität, berichten. Die aktuelle Situation wird leider als zu 
harmlos dargestellt. Auch die vielen Menschen, die Coro-
na verweigern, seien ein Problem.
Im nächsten Jahr steht wieder ein mehrwöchiger Besuch 
im Reha-Zentrum Hochegg an. Dort möchte er weiter an 
seiner körperlichen Fitness arbeiten.

Wir wünschen unserem Ernst alles Gute und hoffen, 
dass wir uns noch lange von seiner Lebenslust inspi-
rieren lassen dürfen. 
 
Ing. Franz Haunold, 
geschäftsführender Gemeinderat Foto v.l.n.R.  

Nicole Schmaldienst,  
Annemarie Mitterlehner,  

Manuela Bittgen,  
Elisabeth Gugerell 

SPÖ-Bezirksfrauenkonferenz
Am 21. Oktober 2020 fand im St. Pöltner Steingöttersaal 
die SPÖ-Bezirksfrauenkonferenz statt. Unter strengen CO-
VID-19 Hygienemaßnahmen konnte die Konferenz und die 
Wahlen ordnungsgemäß stattfinden. Neben den Themen 
COVID-19 und die Auswirkung auf die Arbeitslosigkeit von 
Frauen sowie das fehlende Management der Bundesregie-
rung in Corona-Zeiten, wurde die Wahl des Bezirksfrau-
enkomitees durchgeführt. STRin Mag. Renate Gamsjäger 
wurde als Bezirksfrauenvorsitzende und GGRin Sandra 
Oberrauter als Vertretung für Böheimkirchen ins Frauen-
komitee wiedergewählt. 
Sandra Oberrauter, geschäftsführende Gemeinderätin 
und Ortsfrauenvorsitzende SPÖ Frauen

v.l.n.R. Sarah Pany, GGRin Sandra Oberrauter (Ortsfrauen-
vorsitzende Böheimkirchen), NRin Gabriele Heinisch-Hosek 
(Bundesfrauenvorsitzende), STRin Mag. Renate Gamsjäger 
(Bezirksfrauenvorsitzende)
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Sport & Freizeit

8 BÖHEIMKIRCHNER ECHO.

Familienausflug zu  
den Kittenberger  
Erlebnisgärten
Am 27. September 
fand der große landes-
weite Kinderfreunde 
Ausflug statt. Dieses 
Jahr ging es zu den 
Kittenberger Erlebnis-
gärten. 7 Familien mit 
26 Teilnehmern aus  
Böheimkirchen nah-
men bei diesem tollen 
Ausflug mit coolem 
Rahmenprogramm teil.
Mag. Markus  
Oberrauter, 
Vorsitzender  
Kinderfreunde  
Böheimkirchen

Wanderung Hegerberg
Die SPÖ Kasten veranstaltete eine Sternwanderung  
zum Johann Enzinger Haus auf den Hegerberg.
Ausgehend vom Sportplatz in Kasten nahm, bei strahlen-
den Sonnenschein, auch eine Abordnung der SPÖ Böheim-
kirchen teil. Herzliche Gratulation an GGR Horst Achatz und 
seinem Team für die sehr schöne Veranstaltung.

Neue Beachvolley ball anlage  
errichtet!
Der ARBÖ Böheimkirchen errichtete vor ca. 20 Jahren die 
Beachvolleyballanlage beim Freibad in Böheimkirchen  
und betreut sie seit Beginn. Letztes Jahr fiel 
der alte Platz den Bauarbeiten für die 
ÖBB-Brücke zum Opfer. Dies wurde  
als Chance genutzt, den Platz aufzu-
werten und komplett neu anzulegen.
Gemeinsam mit der Volleyball-Riege der Sport-
union Böheimkirchen wurde ein Konzept erar-
beitet und umgesetzt. 
Es stehen nun 2 vollwertige Plätze zur Verfügung. 
Die Felder sind im Standardmaß 8 x 8 angelegt 
und die Netzsteher sind mobil. Dadurch erge-
ben sich zusätzliche Möglichkeiten wie Beach- 
Soccer oder ähnliches. Im Konzept wurde auch 
auf eine neue Umrandung gedrängt. Der neue  
2 Meter hohe Stabmattenzaun wurde mit einem 
Netz erweitert und kommt auf insgesamt ca. 4,5 
Meter und begrenzt das Areal.
Im September wurde bereits ein Beachvolleyball-
turnier durchgeführt.

Bei der Errichtung der Anlage wurde auch viel  
Eigenleistung eingebracht. Danke auch an die Firma 
Elektro Brandstetter und an die Gemeinde für die 
Unterstützung.
Ing. Franz Haunold, 
geschäftsführender Gemeinderat
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